
FRAKTION KWG-Börde / FDP

im Stadtrat Wolmirstedt

Büro Stadtrat

an die Bürgermeisterin

Wolmirstedt, 05.02.2023

Betrifft: Fragen/Bereitstellung von Unterlagen zum Haushalt 2023, Ersatzneubau
Sportstätte

Sehr geehrte Frau Cassuhn,

unsere Fraktion hat Fragen zum obigen Betreff. Wir bitten diese in den folgenden Gremien
mündlich (Hauptausschuss) zu beantworten. Um eine schriftliche Beantwortung mit der
Einladung zum Stadtrat am 16.02.2023 wird gebeten.

Gremium:

- Hauptausschuss am 06.02.2023
- Stadtrat am 16.02.2023

Tagesordnungspunkt:

„Haushaltssatzung und Haushaltsplan der Stadt Wolmirstedt für das Jahr 2023"

Thema:

Maßnahme-Nr. 424110302 Ersatzneubau multifunktionale Sportstätte, Samsweger
Str. in Wolmirstedt

Mitglieder der Fraktion:

Mike Steffens (KWG-Börde) + Rudolf Giersch stellv. Fraktionsvorsitzender (KWG-Börde)

+Rebecca Hempel (KWG-Börde) +Steffen Rustenbach (KWG-Börde) +Sean Winkler (FDP)



Fragen zu den im Haushaltsplan 2023 dargestellten Einzahlungen:

- Fördermittel in Höhe von 1.076.600 € (MID):

Für das Jahr 2023 sind Fördermittel in Höhe von 1.076.600 € (MID) ausgewiesen. Laut
Mitteilung der Verwaltung liegt hierzu ein Fördermittelbescheid vor.

Bitte übersenden Sie uns den entsprechenden Fördermittelbescheid (Bewilligungsbe
scheid) und beantworten Sie uns folgende Fragen schriftlich:

1. Handelt es sich um Fördermittel des Bundes- oder des Landes?

2. Um welches Förderprogramm handelt es sich?
3. Wie hoch sind die Fördersätze?

4. Wie hoch ist der Eigenanteil der Stadt Wolmirstedt?
5. Wann wurde der Fördermittelantrag gestellt?
6. Für welchen Zeitraum sind die Fördermittel bewilligt (Bewilligungszeitraum)?
7. Welche Unterlagen wurden für die Ermittlung der Gesamtkosten verwendet?
8. Welche Unterlagen wurden mit dem Fördermittelantrag (Entwurfsplanung, Finanzie

rungsplan, Zeitplan usw.) eingereicht?
9. Für welches Gebiet bzw. welchen Standort wurde der Antrag gestellt?
10. Sind die Fördermittel für das komplette Projekt beantragt wurden oder nur für eine

bestimmte Teilmaßnahme (z. Bsp: Kunstrasenplatz)?
11. Ist die Gewährung der Fördermittel für diese Maßnahme an weitere Bedingungen

(Zweckbindung usw.) geknüpft? Wenn ja, an welche?
12. Welche Nebenbestimmungen gibt es?
13. Können die Fördermittel auch für einen anderen Standort eingesetzt werden? (z.

Bsp. Standort ehemaliges „Stadion des Friedens")

Danke für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßer

Ixk
Mike Steffens

Fraktionsvorsitzender
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